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令和４年１１月 定例教育委員会会議録 

１ 開催日時     令和 4 年 11月 22日(火)Pm.3:30～5：12 

 

２ 場  所     飯山市役所 31号会議室 

 

３ 出席委員     教  育  長        松 木 英 文 

          職 務 代 理        吉 越 邦 榮  

          教 育 委 員        西 條 三 香  

          教 育 委 員        小 林 輝 紀 

          教 育 委 員        平 野 弘 蔵 

 

４ 出席した事務局職員 

 教育部長    湯 本 與志一 

(兼)子ども育成課    

文化振興部長   田 中 良 則 

(兼)市民学習支援課長    

           （兼）図書館長 

    （兼）女性センター未来館長   

     (兼) 文化交流課長 

 (兼)文化交流館長 

            公 民 館 長      小 林 芳 裕 

           美術館長         井 端 伸 介 

(兼)図書館係長    

スポーツ推進室長     栗 山 繁 雄 

人権政策課長       柳     透 

子ども育成課長補佐    浦 野 昭 彦 

            (兼) 学校教育係長 

教育指導主事       三 ツ 井 修 

 

 

５ 教育長あいさつ 

  松木教育長： 皆さんこんにちは。コロナもとどまることを知らず、感染拡大が続いていま

す。現場にしてみれば、たくさんの子どもたちが感染している非常に厳しい状

態ですが、休校・休園はできるだけしないで、学級閉鎖や学年閉鎖にとどめて

おくというところです。 

 そんな中、新統合小学校の実施設計業務が大詰めとなってきております。来

週は 4つの小学校区で地域懇談会を開きます。色々なご意見をいただければあ

りがたいと思っております。 

 本日もいくつか議題がありますので、ご意見をいただければありがたいと思

います。以上です。 
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〈議長：松木教育長〉 

６ 議  事 

（1）議案第 19 号 通学区区域外通学の承認について 

議長から、通学区区域外通学の承認ついて審議したい旨の提案があり、浦野学校教育係長から

資料に基づき説明があった。 

 審議の結果、承認された。 

 

 

７ 協議・報告 

(1)市町村教育委員会連絡協議会 代議員会の報告について 

吉越教育長職務代理が資料に基づき報告した。 

 

(2)後援・共催依頼について 

 （後援） 

① 名称：第 57 回読売杯戸狩アルペンスキー競技大会  

主催：戸狩観光協会 戸狩スキークラブ  

日時：令和５年２月２３日（水・祝） 

場所：戸狩スキー場 ペガサスゲレンデ 

内容：小学生～壮年までの男女 大回転競技 1 本レース  

 

浦野学校教育係長が資料に基づき説明した。 

 審議の結果、承認された。  

 

(3)統合小学校地域懇談会について 

浦野学校教育係長が資料に基づき説明した。 

 

(4)令和４年度総合学力調査の結果について 

三ツ井教育指導主事が資料に基づき説明した。 

 

(5)不登校状況について 

三ツ井教育指導主事が資料に基づき説明した。 

 

 

８ その他 

(1)各種会議等の参加報告について 

 なし 

 

(2)当面の行事予定ついて 

浦野学校教育係長が説明した。 

 

(3)その他 

 なし 
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９ 閉  会 

12 月定例教育委員会 

      開催日 12 月 19 日（月）午後 1 時 15 分 

      松木教育長が閉会を宣した。 


